

BOLETÍN No. 574 ->>

La finalidad del taller es reinventar la ciudad de Aguascalientes que todos queremos, al rescatar los espacios públicos: CHN

Las propuestas incluyen la ciudad industrial, el complejo Tres Centurias, la periferia de Aguascalientes y el Centro Histórico entre otros lugares.

Bajo la dirección de Carola Herrera Napoleón, catedrática e investigadora de la Universidad Central de Venezuela, alumnos de la carrera de urbanismo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevaron a cabo el rediseño de la ciudad de Aguascalientes, al rescatar espacios públicos, esto dentro de las actividades de la Semana Internacional de Urbanismo.

En las instalaciones del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA, se desarrolló el taller que llevó por nombre “Reinventando la ciudad contemporánea”, liderado por Carola Herrera, en el cual los estudiantes realizaron propuestas para rescatar espacios públicos como la ciudad industrial, el complejo Tres Centurias, la periferia de Aguascalientes y en centro histórico entre otros lugares, cuyo objetivo fue introducir a los futuros urbanistas al rediseño de la entidad, señaló la profesora de la Universidad Central de Venezuela.

En los trabajos se plasmaron elementos de espacio público que permiten retejer la ciudad para darle un sentido distinto a Aguascalientes, por medio de propuestas que incluyeron nuevos parques, reciclaje urbano para crear foros culturales y cómo lograr la vinculación de los habitantes con su ciudad, en particular con el Centro Histórico.

La catedrática Venezolana enfatizó en las sesiones de trabajo que las tendencias en el diseño urbano de espacios públicos, incluye la voz de los usuarios para encontrar un equilibrio entre lo que piensan y necesitan los pobladores, con lo que se logran respuestas más duraderas y que serán utilizadas por la gran mayoría de la comunidad.

Carola Herrera Napoleón invitó a los estudiantes de urbanismo de la Autónoma de Aguascalientes a propiciar una vinculación más estrecha entre el Estado, la población y la academia, para resolver los problemas de diseño de la ciudad, ya que los futuros profesionistas poseen los conocimientos más actuales, los maestros la experiencia y con la investigación de la UAA, se puede lograr una entidad que responda a los requerimientos de la vida moderna, funcional y con miras a un desarrollo sustentable.

